
◆平成３０年６月４日開催庁議◆ 

１．市長挨拶 

○気候も暖かくなり、先日開催された農業振興協議会において作物も順調に育っているとの報告を受

け、豊穣の秋を迎えることを期待している。また、協議会では人手不足との訴えもあり、農業部門

だけでなく市内企業においても人手不足と聞く。市としても市内の高校や大学の卒業者がなどの人

材確保が必要であると感じた。

○７月２日（月）よりティマル市のデイモン市長らが来恵する。滞在中は市内の施設等を見学する予

定である。

２．議事 

（１）平成３０年度恵庭市男女共同参画フォーラムの開催について【総務部】 

◎資料に基づき、総務部長説明  

○女性ネットワークえにわと共催し、「恵庭市男女共同参画フォーラム」を開催する。今回は、怒りを

予防し、制御するための心理療法プログラムである「アンガーマネジメント」について講演いただ

くとともに、平成２９年度の恵庭市子育て応援企業として表彰されたノースダイヤル株式会社に取

組みについて発表していただく。

 【開 催 日】６月１６日（土）

 【場  所】恵庭市民会館 ２階 大会議室

（２）人事評価結果に基づく管理職の勤勉手当について【総務部】 

◎資料に基づき、総務部長説明  

○管理職における平成２９年度の業績評価による人事評価結果の集計を行った。手当への加算総額

については減額の範囲内で６月及び１２月の勤勉手当に反映される。

（３）平成３０年度業務目標の審査結果について【総務部】 

◎資料に基づき、総務部長説明  

○５月２４日に恵庭市人事評価調整委員会を開催し、業務目標の審査を行った。審査の結果、全体と

して難易度の変更が３１件、目標の記載内容の指摘が１９件であった。審査･指摘･決定後の内容に

ついて、調整委員会コメント欄にそれぞれ理由を付しているため確認のうえ、対応していただきた

い。

（４）平成２９年度決算見込み（一般会計）について 【総務部】 

◎資料に基づき、総務部長説明  

 ○５月３１日をもって、平成２９年度の出納整理期間が終了した。今後、道民税の精算等が行われ

るため、若干の変動が生じるが、一般会計の決算見込みの概要は下記のとおりである。

  ・歳入総額           ２７５億５,４００万円

  ・歳出総額           ２６６億６,１００万円

  ・歳入歳出差引額（形式収支）  ８億９,３００万円

  ・実質収支額          ８億８,１００万円



○実質収支額増の主な要因は、歳入における市税収入及び地方交付税収入、地方消費税交付金の増

額、歳出における扶助費及び職員給与費、特別会計繰出金の支出減が挙げられる。

○実質収支から財政調整基金への積立を差し引いた繰越金の内訳は下記のとおりである。

 ・当初予算･補正予算等繰越金           ３億５,０００万円

 ・まちづくり推進基金、子育て基金、各種基金積立 １億７,４００万円

（５）消費税増税時期にあわせた使用料･手数料の見直しについて【総務部】 

◎資料に基づき、総務部長説明  

○消費税の増税の時期に合わせて延期していた使用料や手数料について、積算等の見直し作業に係

るスケジュールを策定した。

 ○７月に関係所管を集めた会議を開催し、積算の方法等について検討し、第３回定例会までに担当

より報告するスケジュールとなっている。

（６）えにわ花とくらし展＆えにわマルシェについて【経済部】 

◎資料に基づき、経済部長説明 

 ○６月２３日（土）、２４日（日）の２日間、道と川の駅及び旧恵庭市保健センターにおいて「えにわ

花とくらし展＆えにわマルシェ」を開催する。花の拠点整備事業に係る工事が平成３１年度から始

まるため、今回の場所での開催は今年で最後となる。 

３．その他 

【経済部長】 

  ◎おんこ祭の開催について 

７月１日（日）に例年サッポロビール北海道工場で行われる「おんこ祭」が今年も開催される。

是非参加していただきたい。 

【総務部長】 

  ◎第２回定例会について 

６月７日（木）から第２回定例会が開催される。７月は理事者の不在が多くなるため、理事者の

決裁が必要な案件については、計画的に実施していただきたい。 


